



Hacienda calcula deuda de Petróleos Mexicanos en 80.000 millones de dólares al tercer trimestre de 2025

spanish.news.cn | 2025-09-25 05:36:45 |

MÉXICO, (Xinhua) -- La deuda que enfrenta la estatal Petróleos Mexicanos (Pemex) podría ubicarse en unos 80.000 millones de dólares al corte del tercer trimestre de 2025, aliviada en gran medida por las recientes operaciones de mercado realizadas por el Gobierno, informó el secretario (ministro) de Hacienda, Edgar Amador.

Al comparecer ante el pleno de la Cámara de Diputados con motivo de la glosa del Primer Informe de Gobierno, el funcionario mexicano recordó que la deuda de Pemex se elevó en un 130 por ciento de 2008 a 2018, hasta alcanzar 105.000 millones de dólares.

"Todavía falta mucho por hacer para apoyar a Petróleos Mexicanos, para que tenga un perfil financiero y un perfil de liquidez más adecuado", aseveró el ministro tras cuestionamientos de los legisladores.

Amador resaltó que, gracias a las acciones recientes en respaldo de Pemex, las principales calificadoras de riesgo elevaron la nota crediticia de la petrolera por vez primera en 12 años.

El Gobierno de México informó el pasado 17 de septiembre que concluyó varias operaciones de financiamiento para Pemex, con las que espera fortalecer sus niveles de capitalización y reducir su deuda.

Con los recursos obtenidos, también se busca gestionar las obligaciones con los proveedores de Pemex, financiar proyectos de inversión, pagar amortizaciones de corto plazo y mejorar el perfil de sus vencimientos.

"Al cierre de este trimestre, esperaríamos que la deuda de Pemex anduviera cerca de 80.000 millones de dólares, todavía un monto muy importante", aseveró el ministro.

[Hacienda calcula deuda de Petróleos Mexicanos en 80.000 millones de dólares al tercer trimestre de 2025 | Spanish.xinhuanet.com](#)